



News

Ruth Dreifuss besucht Newlands Clinic

Zürich, 21. Mai 2012 – Alt Bundesrätin Ruth Dreifuss reiste Ende April erstmals nach Harare, Simbabwe, um die Newlands Clinic zu besuchen. Die Genferin ist seit der Gründung 2003 Mitglied des Patronatskomitees von Swiss Aids Care International und engagiert sich im Kampf gegen Aids.

«Wir sind sehr dankbar und stolz, mit Frau Dreifuss so eine glaubwürdige Botschafterin für unser Projekt zu haben», freuen sich Sabine und Ruedi Lüthy. In der Newlands Clinic wie auch in den Armenvierteln ausserhalb von Harare traf die Alt Bundesrätin Patientinnen und Patienten und liess sich von ihnen und Ruedi Lüthy erklären, mit welchen Problemen sie tagtäglich konfrontiert sind. Auch das Team der Newlands Clinic hat sie persönlich kennen gelernt. Ruth Dreifuss: «Ich bin sehr beeindruckt von der engen und vertrauensvollen Beziehung des Pflegepersonals zu den Patienten. Diese ist wesentlich für die regelmässige Medikamenteneinnahme der Patienten und unterstützt die Betroffenen auch im Umgang mit sozialen Problemen.»



Ruedi Lüthy zeigt Ruth Dreifuss die Newlands Clinic.

Ruth Dreifuss reist regelmässig ins Ausland und nimmt an Konferenzen teil, wenn es um Themen geht, für die sie sich schon als Bundesrätin engagierte. Für sie ist helfen Pflicht. Mit Ruedi Lüthy verbindet sie seit vielen Jahren der Kampf gegen Aids. «Ruedi Lüthy hat wesentlich dazu beigetragen, die Aids-Epidemie in der Schweiz mit Herz und Wissen zu

bekämpfen. Jetzt setzt er alle seine Kräfte in einer viel schwierigeren Umgebung gegen die Krankheit und für die betroffenen Menschen ein.», so die Alt Bundesrätin.

Swiss Aids Care International dankt Ruth Dreifuss sehr herzlich für ihren Einsatz!



Ruth Dreifuss und Ruedi Lüthy im Gespräch mit einem jungen Patienten der Newlands Clinic.